



BULLETIN D'ADHESION 2013

Nom :

Prénom :

Adresse :

.....

CP : Ville :

Tel :

Mail :

Souhaite devenir membre de l'AQAS en versant la somme de 5€ correspondant à l'adhésion et ainsi pouvoir participer à développer ses objectifs.

BULLETIN DE SOUTIEN

• Souhaite faire un don mensuel de :

- 10 € 20 € 50 €
- 15 € 30 €

Je recevrai pour cela un RIB de l'AQAS que je remettrai ensuite à ma banque.

• Préfère faire un don de à l'association afin de contribuer ponctuellement au développement de ses objectifs.

Fait à

Le

Signature :



PS : Vous pouvez réduire vos impôts de 66 % du montant des dons



L'AQAS

L'Association Qui m'Aime me Suive est une association de loi 1901 à but non lucratif. La création de cette association a été publiée au Journal Officiel du 18 juin 2005. Reconnue œuvre et organisme d'intérêt général, elle est habilitée à recevoir des dons.

L'AQAS travaille en collaboration avec « El Ofoq » (L'Horizon), une association marocaine à but humanitaire créée par des instituteurs en août 2005 à Essaouira.



SES OBJECTIFS

Promouvoir le développement de l'enseignement, de la culture, de l'économie et du social dans la région d'Essaouira et d'autres régions défavorisées du Maroc.

Encourager les échanges Europe-Afrique par un enrichissement mutuel et un partage des cultures.



COMMENT NOUS AIDER ?

Nous avons besoin de petites fournitures scolaires et de vêtements pour enfants (tailles 6 à 10 ans).

Vous pouvez également faire un don ou participer à nos actions en France. Merci d'avance aux généreux donateurs.



Contact :

Association Qui m'Aime me Suive

Mme EL GHAYOUCH Corinne

@ : association.aqas@gmail.com

Site : <http://aqas.free.fr>

Ne pas jeter sur la voie publique.



OPERATIONS 2006 – 2012

1°) Financement d'une semaine d'activités éducatives à l'école Mgadma (Mai 2006)



L'objectif d'augmenter la fréquentation scolaire fut atteint.

2°) Financement d'une salle multimédia à l'école d'Akrarou (Fév. 2009)



3°) Dons de vêtements et de fournitures scolaires aux enfants et aux écoles

En 2010 et 2011, plus de 400 kilos de fournitures scolaires et de jouets ont été donnés à El Ofoq



4°) Echanges culturels (2006 à 2012)

Chaque année, nous organisons un voyage qui permet aux adhérents de découvrir le Maroc et de faire partager leurs savoirs aux enfants des écoles partenaires. Lors d'ateliers créatifs, ces derniers échangent sourires et découvertes.



Organisation d'un séjour au Maroc en partenariat avec le club de korbball d'Amiens (ASKA) pour former des sportifs du monde enseignant à ce sport de ballon mixte et non violent. (lycée Akenous Fév. 2012)



Séjour d'échanges, d'amitié et de citoyenneté entre des enfants marocains et français du conseil municipal des jeunes de Crépy en Valois (Avr. 2012)



5°) Financement d'infrastructures sanitaires (Fontaines, robinets et canalisations de 2006 à 2012)

Dans les sept écoles rurales financées, l'arrivée de l'eau potable a changé considérablement le quotidien des élèves, ce qui augmente la scolarisation.



Ecole Ahmed Hadri



PROJETS 2013

1°) Organisation de manifestations en France.

- Poursuivre la vente de pâtisseries marocaines.
- Assurer l'animation lors d'un tournoi du club de handball de Crépy en Valois.
- Organiser une course d'orientation ludique dans le Beauvaisis.
- Accompagner des apprentis ingénieurs de l'ITII Picardie dans leurs actions de récoltes de dons.

2°) Poursuivre nos activités humanitaires.

- Transporter par avion des kilos de vêtements et de fournitures scolaires.
- Financer des équipements sanitaires, sportifs et pédagogiques dans les écoles rurales de la province d'Essaouira.